
HEALTH AND SAFETY COMMITTEE (HSC) 
ANNUAL REPORT FOR PSAC NCR TRIENNIAL CONVENTION 

JUNE 2023 
 

The overall mandate of this committee is to promote health and safety awareness and activism in the 
region.  A new executive was elected on March 15th, 2023, because of unforeseen circumstances the 
chair of the committee had to step down.  Due to all the hard work happening around the PSAC National 
Strike the executive agreed to cancel the meeting in May. 

We will be meeting next Wednesday, June 21st at 5:30 PM.  During this meeting we plan to brainstorm 
ideas, and draft action plan for the remainder of this NCR cycle.  We have diverse job sights that come 
with separate safety issues.  We need representation on the committee to bring voice to the issues 
experienced in the various work locations.   

Some of the issues are not visible, like safety silence or mental health.   Topics raised during the 2023 
PSAC National Health and Safety Conference included: 

 Return to Office/Telework/Hybrid Model 
 Environment 
 Ergonomics 
 Right to Disconnect 
 Work/Life Balance 
 Violence in the Workplace  
 Networking among all Health and Safety Committees 
 Basic Health and Safety Training/JLP Training  

I truly hope to see many of you at our next Health and Safety Meeting on June 21st! 

Education is the most powerful tool, for which we can affect change.   
  

In solidarity, 

 
Christine Griffin 
Chair, PSAC-NCR Health and Safety Committee 
“Safety doesn’t happen by accident.”   

  



COMITÉ DE SANTÉ ET DE SÉCURITÉ (CSS) 
RAPPORT ANNUEL POUR LE CONGRÈS TRIENNAL DE L'AFPC-RCN 

JUIN 2023 
 

Le mandat général de ce comité est de promouvoir la sensibilisation et l'activisme en matière de santé 
et de sécurité dans la région.  Un nouvel exécutif a été élu le 15 mars 2023. En raison de circonstances 
imprévues, le président du comité a dû se retirer.  En raison de tous les efforts déployés dans le cadre de 
la grève nationale de l'AFPC, l'exécutif a décidé d'annuler la réunion du mois de mai. 

Nous nous réunirons mercredi prochain, le 21 juin, à 17 h 30.  Au cours de cette réunion, nous 
prévoyons de faire un remue-méninge et de rédiger un plan d'action pour le reste du cycle de la RCN.  
Nous avons différents types d’immeubles qui s'accompagnent de problèmes de sécurité distincts.  Nous 
avons besoin d'une représentation au sein du comité pour faire entendre les problèmes rencontrés sur 
les différents lieux de travail.   

Certains problèmes ne sont pas visibles, comme le silence en matière de sécurité ou la santé mentale.   
Les sujets abordés lors de la Conférence nationale sur la santé et la sécurité 2023 de l'AFPC sont les 
suivants : 

 Le retour au travail/le télé-travail/le modèle hybride 
 L’environnement 
 L’ergonomie 
 Le droit de déconnexion 
 L’équilibre entre la vie professionnelle et la vie privée 
 La violence au milieu du travail  
 La mise en réseau de tous les comités de santé et de sécurité 
 La formation de base sur la santé et sécurité/la formation PAM  

J'espère vraiment vous voir en grand nombre à notre prochaine réunion du 21 juin ! 

L'éducation est l'outil le plus puissant grâce auquel nous pouvons faire évoluer les choses. 
  

En toute solidarité, 

 
Christine Griffin 
Présidente, Comité de la santé et sécurité de l’APFC-RCN 
« La sécurité n'est pas un hasard. » 

 

 


